

Abgesehen von folcher Verirrung nationalen Geschmacks, wie sie an der edlen Venezianer Spitze zu Tage trat, hatte Rußland unter seinen Frauenarbeiten wenig ausgestellt, das nicht zur Nachahmung höchlichst empfehlenswerth erschiene, und namentlich hat es die Verwendung der Kreuzstichbordüren auf Tischtüchern, Handtüchern, Blousen und Kinderkleidern in entzückend schönen Dessins und



Vase in Limoufiner Art, von Mintons in Stoke upon Trent.

in reizender Art nachgewiesen. Es gibt kaum einen fröhlicheren Schmuck als diese glührothen Bordüren auf dem weissen Untergrunde, die durch die edle, stilgerechte Zeichnung das einfache Gewebe zu einem Gegenstande von künstlerischem Werthe umgestalten.

Eine Reihe von prachtvollen Stickereien und alten, halbverblichenen Geweben hatte die Gesellschaft zur Förderung der Künste ausgestellt. Unter diesen Arbeiten waren Kleidungsstücke, Paramente, Kronen, Mützen von absonderlicher Art; Seide, Gold, Perlen lagen auf dem erstorbenen Untergrunde, aus dem die